

平和への願い

「戦争はいけない」「平和な世界を実現しよう」

普段、誰もが口にする当たり前の言葉たち。しかし、戦争を実際に体験したことのない私たちは、どれだけ、平和の大切さを本当に理解しているでしょう。

今から78年前の1945年3月末から6月末にかけて、日本軍とアメリカ軍が、ここ沖縄の地で激しい戦争をしました。この戦いでは、日米の兵士の方だけでなく、一般の住民までもが戦闘に巻き込まれ、命を失ったそうです。私たちと丁度同じ年頃の学生や、幼い子どもまで、本当に当たり前暮らしていた一般の人々です。

さて、戦争が終わって60年後に生まれた私たちが、その本当の苦しみを知ることには難しいことかもしれません。テレビや映画で知る戦争には、臭いも、熱さも寒さありません。また、実際に戦争を体験した方から直接お話を聞く機会も難しくなっています。しかし、だからこそ、戦争について学び、足を運び、お話を聞き、見て、そして想像し、戦争の悲惨さを伝え続けてくださった方々の思いを受け継ぎ、世代から世代へと伝え続けていくことが大切なのだと思います。

その歩みを決して止めないことを、ここに宣言します。

2023年3月7日 飯田女子高等学校 2学年生徒代表